
PREVIDENZA DEDICATA
Alla prima riunione sulla Previdenza Dedicata la delegazione
dipartimentale, composta dal Vice Capo Pref. Sempreviva, dal
Capo struttura di missione Dr. Ianniccari e dal Direttore del
Servizio Trattamento Pensioni e Previdenza Dr. Wretschko, ha
reso note le linee guida sulle quali le amministrazioni si
stanno muovendo riguardo alla applicazione della “previdenza
dedicata”. Si tratta di individuare le modalità per compensare
le differenze previdenziali seguite dalla applicazione della
legge  Dini  del  1995  che  ha  trasformato  le  pensioni  da
retributive a contributive. Nell’ultima legge di bilancio sono
state  finalmente  stanziate  le  risorse  e  pertanto  ora  va
individuato il modo migliore per costruire lo strumento. La
via seguita è quella tracciata dai disegni di legge presentati
alla Camera dei Deputati dall’On. Tonelli e al Senato dai
Senatori Pinotti e Gasparri. Molte sono ancora le questioni da
definire ed in particolare quali debbano essere i coefficienti
di trasformazione da utilizzare per il calcolo della rendita
pensionistica. A breve dovrebbe essere convocato un tavolo a
cui  parteciperanno  tutte  le  amministrazioni  per  proseguire
nella concertazione del progetto previdenziale. E’ importante
che i lavori procedano con celerità in modo che anche il
personale  posto  in  quiescenza  nell’anno  in  corso  possa
ottenere sin da subito i benefici previsti dalla previdenza
dedicata.

AGGRESSIONE  AI  DANNI  DELLE
FORZE  DELL’ORDINE  –
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INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA
SCRITTA DELL’ON. TONELLI
Aggressioni che crescono sempre più, agguati veri e propri che
non sfociano in tragedie solo per la grande professionalità
dei nostri uomini. Il Segretario Generale Aggiunto del SAP,
l’On. Gianni TONELLI, a seguito dei gravi fatti avvenuti a
Casoria  (NA),  dove  un  poliziotto  fuori  servizio  è  stato
brutalmente  aggredito  da  due  malviventi  nel  tentativo  di
impedire il furto del proprio scooter, in data odierna ha
presentato un’interrogazione a risposta scritta indirizzata al
Ministro dell’Interno e al Ministro della Giustizia.

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA
presentata dall’On. GIANNI TONELLI il 20/04/2022

12:02
Al Ministro dell’Interno, al Ministro della Giustizia – Per
sapere – premesso che:
Al Ministro dell’interno e al Ministro della Giustizia – Per
sapere – premesso che:
a Casoria, un comune della città metropolitana di Napoli, lo
scorso venerdì 15 aprile 2022 un poliziotto fuori servizio è
stato brutalmente aggredito da due malviventi nel tentativo di
impedire il furto del proprio scooter;
secondo la ricostruzione dei fatti, l’uomo, all’uscita da un
negozio accortosi di due uomini che tentavano di rubare il suo
motoveicolo parcheggiato l’accanto, si è subito avvicinato ai
due qualificandosi come agente. A quel punto i malviventi
prima  si  sono  dati  alla  fuga  ma  poco  dopo,  quando  il
poliziotto li stava inseguendo con grande senso del dovere per
tentare di bloccarli e assicurarli alla giustizia in attesa
dei rinforzi dalla Centrale Operativa, hanno invece cominciato
a colpirlo ripetutamente alla testa con un casco e ancora con
grande ferocia e accanimento a calci e pugni quando era ormai
inerme al suolo;
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le  immagini  riprese  dalle  telecamere  di  videosorveglianza
presenti in zona sono di una violenza senza giustificazione e
di estrema gravità, considerato che l’aggressione è avvenuta
proprio dopo che l’uomo, un agente dell’Ufficio Prevenzione
Generale, si era qualificato come tale;
sempre grazie alle telecamere di videosorveglianza, uno dei
due malviventi già stato identificato e fermato dalla Polizia
mentre  dell’altro,  al  momento,  sono  ancora  in  corso  le
ricerche;
secondo quanto denunciato anche dal SAP (Sindacato Autonomo di
Polizia)  nel  comunicato  stampa  n.  26/2022,  si  tratta
dell’ennesimo episodio di brutale e ingiustificata aggressione
ai  danni  di  esponenti  delle  forze  dell’ordine,  che
quotidianamente mettono a repentaglio la propria vita per il
bene  collettivo,  “come  se  vigesse  ormai  il  principio
dell’impunità”;
difronte  a  questi  gravissimi  episodi  occorre  dunque  una
risposta forte e decisa di condanna da parte delle istituzioni
e fermezza nelle pene;
se i Ministri in indirizzo siano a conoscenza dei gravissimi
fatti  esposti  in  premessa  quali  provvedimenti  siano  stati
adottati  nei  confronti  dei  due  responsabili  della  brutale
aggressione infine quali iniziative ritengano utili adottare,
per quanto di competenza, in relazione alla segnalazione di un
preoccupante aumento di episodi di violenza ai danni degli
esponenti delle forze dell’ordine.
On. Gianni Tonelli

IL  TASER  ALLE  FORZE
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DELL’ORDINE,  GIUSEPPE  COCO
(SAP) OSPITE A SICILIA24
Il Segretario Nazionale del SAP, Giuseppe COCO, è stato ospite
nella trasmissione televisiva SICILIA24, dove ha illustrato
l’importanza  del  Taser  negli  interventi  di  Polizia.  «Sono
convinto  che  salverà  molte  vite,  non  solo  dei  soggetti
responsabili  di  condotte  violente  ma  anche  rispetto  agli
effetti collaterali che possono avvenire negli interventi ad
alta  criticità,  pensiamo  a  dei  soggetti  che  si  trovano
casualmente di passaggio che potrebbero essere coinvolti negli
scenari operativi».

AGENTI  FERITI,  FARESIN  (SAP
BRESCIA): “SUBITO IL TASER”

Dopo il ferimento di due colleghi a Brescia, il Segretario
Provinciale  Paolo  Faresin  torna  a  chiedere  per  l’ennesima
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volta a gran voce, l’assegnazione del taser ai poliziotti in
servizio in città.

IL TASER, CONVEGNO A CATANIA:
LE  IMMAGINI  E  IL  VIDEO
DELL’EVENTO
Pubblichiamo il video e le immagini del convengo organizzato
dalla Segreteria Generale del Sap in collaborazione con la
Segreteria Provinciale di Catania, in occasione del debutto
operativo del taser nella provincia etnea che si è svolto
ieri, al quale hanno partecipato il Sottosegretario di Stato
al Ministero dell’Interno, l’On. Nicola MOLTENI, l’On. Gianni
TONELLI, deputato alla Camera e componente della commissione
antimafia,  Segretario  Aggiunto  del  SAP,  il  Dr.  Sebastiano
ARDITA, Componente del Consiglio Superiore della Magistratura.
Introduzione dei lavori a cura del Presidente Nazionale SAP
Rosario INDELICATO e il Segretario Nazionale Giuseppe COCO in
qualità di moderatore dell’evento.

 

 

COMMISSARIATO  DI  IMOLA  –
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INTERROGAZIONE  DELL’ON.
TONELLI

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA
presentata dall’On. GIANNI TONELLI il 28/04/2021

11:29
Al Ministro dell’Interno – Per sapere – premesso che:
l’ufficio territoriale di Polizia a Imola è un commissariato
distaccato della Questura di Bologna;
il  comune  di  Imola  comprende  circa  70.000  abitanti  e  nel
comprensorio,  composto  da  altri  7  comuni,  gli  abitanti
arrivano  complessivamente  oltre  i  130.000,  distribuiti  in
un’area di 450 chilometri quadrati;
in realtà similari, ma anche minori, questi numeri hanno dato
vita a province e Questure, come ad esempio Matera, Isernia,
Campobasso Ascoli Piceno;
di  fatto  il  commissariato  di  Imola,  con  solamente  57
operatori, deve garantire all’utenza e al territorio tutte le
funzioni essendovi presenti, come in una Questura tutti gli
uffici amministrativi:
Passaporti, Armi, Immigrazione, che operano autonomamente;
oltre a quanto sopra la struttura imolese comprende anche
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tutti gli uffici investigativi, di controllo del territorio e
gestionali;
a fronte delle numerose funzioni svolte, dell’estensione del
territorio nonché del numero degli abitanti nell’area, è di
tutta evidenza che il commissariato di Imola si trovi sotto
organico;
in passato in occasione di alcune revisioni degli uffici di
polizia era stato previsto un possibile incremento di organico
pari a 80 operatori, successivamente con la riorganizzazione
degli uffici periferici tale cifra era stata ridotta a 65,
numeri comunque esigui rispetto alle necessità del territorio
imolese;
allo  stato  attuale  risulta  che  non  siano  previste
implementazioni di personale direttamente per il commissariato
di Imola;
stante  alle  modalità  fino  ad  ora  operate  vi  sarebbe  una
impossibilità formale ad inviare il personale nella città di
Imola in quanto il Questore di Bologna, in mancanza di istanze
di trasferimento, potrebbe inviare d’imperio ulteriori agenti
elargendo agli stessi una indennità con un aggravio di spesa
per l’amministrazione;
l’assegnazione direttamente dal corso di formazione oltre ad
un certo incremento di personale nel commissariato non prevede
la predetta indennità;
se non ritenga opportuno, anche alla luce delle considerazioni
svolte  in  premessa,  incrementare  l’  organico,  attraverso
l’assegnazione diretta, del commissariato di Polizia di Imola.
On Gianni Tonelli

POLIZIA  GIUDIZIARIA  SULLE
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NAVI, L’INTERVISTA DI GIANNI
TONELLI SU INTELLIGO NEWS

Polizia sulle navi?  “L’iniziativa avrebbe anche senso, ma
l’Italia non è un paese “normale”„

“[…]Non riusciamo neanche ad avere delle telecamere per poter
certificare ogni nostro respiro e poterci poi difendere dalle
accuse  false  che  ci  vengono  rivolte  negli  interventi  di
Polizia. La parola di un criminale vale più di quella di un
pubblico ufficiale, figuriamoci la parola di una Ong. Se io
avessi detto che una Ong maltratta e cattura i clandestini
sarei già stato condannato, mentre tutti impunemente possono
dire che la Polizia tortura le persone[…]”.

Gianni Tonelli su Intelligo News
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